

花巻市立湯本小学校校報



ゆもとつ子

文責：門屋 深雪

【教育目標】

「心豊かで
たくましく生きる
湯本つ子」の育成

道徳授業参観、ありがとうございました

11月14日（金）5校時に、道徳の授業参観が行われました。道徳は、深く心と向き合いながらの学習となるため、「元気いっぱい」という様子ではなかったかもしれません、題材の登場人物の行動や心情を考えながら、道徳的な価値に向かって考えを深める時間となったかと思います。

お忙しい中、多くの皆様にご来校いただきましてありがとうございました。

なお、インフルエンザにより参観日が延期になった4年1組の道徳授業参観日は、明日12月3日となっております。



長い間校庭で子ども達の成長を見守ってくれていた柿の木を伐採しました

この時期になってもクマのニュースを聞かない日がないように感じています。湯本小学区でもクマの出没がないわけではありません。子ども達の安全を最優先に、学校の敷地内にある柿の木を伐採いたしました。クマに道を覚えられ、毎年出没されても大変なことになります。湯本の子ども達と共に年月を重ね長く親しまれてきた柿の木ですが、今後の安全を考えて伐採といたしました。ご理解をお願いします。

赤い羽根共同募金を贈呈しました

11月19日、環境・ボランティア委員会を中心となって呼びかけた赤い羽根共同募金を花巻市社会福祉協議会様にお渡ししました。

例年行っている活動ではありますが、一人ひとりの力は小さくとも、みんなの力を継続的に届けることで大きな力に繋がっていくことだと思います。なによりも、募金がもつ意味を知り他者のために思いやる心を育むことに繋がります。



避難訓練 煙の中で自分の命を守る!!



10月31日、避難訓練が行われました。途中で、「出動」が入ってしまい予定通りには行きませんでした(もちろん人命最優先)が、全学年が煙体験を行うことができました。

非常事態に陥ったとき、パニックにならないためには、自分が置かれている状況を冷静に把握し、命が助かる確率の高い行動を選択する適切な判断力を働かせ、迅速に行動する等、平時からの備えや訓練が何よりも大切です。貴重な学びの機会となりました。

ゆもと幼稚園すみれ組さん、湯本保育園ぞう組さん ようこそ、湯本小学校へ

11月18日、こ幼保小連携の取組として、来年度小学校に入学するゆもと幼稚園すみれ組さんと湯本保育園ぞう組さんの園児の皆さんと先生方にご来校いただき、本校の元気いっぱいの1年生と交流会を行いました。どちらの年長組さんも、すでに何度か来校した経験があるためか、落ち着いた様子でしっかりと挨拶もできました。活動にもニコニコ笑顔で参加することができ、楽しい時間を過ごすことができました。一年生も、お兄さん、お姉さん役として活躍してくれました。



～12月の主な行事予定は、前号に掲載しております。～